



01

Culmina proceso de legitimación de contrato colectivo en Metalsa.

02

Asume director de IMSS compromiso con derechohabientes de Nuevo León.

03

Rinde protesta Comité Ejecutivo de Sindicato en Crisa Libbey.

04

Presente FNSI por segundo año consecutivo en firma de Pacto Coahuila 2020.

05

Anuncia FNSI su Agenda Deportiva 2020 con grandes sorpresas.

01. Culmina proceso de legitimación de contrato colectivo en Metalsa

Con el apoyo de casi tres mil trabajadores, el Sindicato de Trabajadores de la Industria Automotriz de la República Mexicana, adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), obtuvo la legitimación del contrato colectivo de trabajo en la empresa Grupo Metalsa S.A. de C.V.

Con base en las disposiciones de la Ley Federal del Trabajo, así como el numeral 9 del protocolo para la Legitimación de Contratos Colectivos de Trabajo Existentes, se llevó a cabo el proceso de consulta en el que un total de 3 mil 170 trabajadores acudieron a emitir su voto personal, libre, secreto y directo, contando con todas las facilidades por parte de la empresa.

Un total de 2 mil 940 trabajadores se manifestaron a favor de la legitimación del contrato, reconociendo al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Automotriz de la República Mexicana conforme a los requisitos previstos en el protocolo que entró en vigor como parte de la reforma laboral promulgada el 1 de mayo por el Gobierno Federal.

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) dio aviso a las partes del cumplimiento de todos los requisitos previstos en la normativa, por lo que se ratifica al Sindicato como titular del Contrato Colectivo de Trabajo Existente con la empresa Metalsa.

Este proceso debe servir como ejemplo para que los factores de la producción trabajemos juntos por el crecimiento económico, la creación y mantenimiento de las fuentes de empleo y la defensa de los derechos de los trabajadores, como eje fundamental para el desarrollo de nuestro país. La FNSI expresa su reconocimiento a todos el personal de la empresa Metalsa por otorgar las facilidades para la realización de este ejercicio de democracia sindical, en el que los trabajadores ejercieron en completa libertad su derecho de asociación gremial.

A nombre del Comité Ejecutivo Nacional, el Secretario General de la FNSI Jesús González Cárdenas, refrendó el compromiso de nuestra Institución de reinventarnos para ser modelo de sindicalismo de avanzada que salvaguarde los derechos laborales y procure el bienestar de las familias.



02. Asume director de IMSS compromiso con derechohabientes de Nuevo León

De gira por Nuevo León, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, reconoció la deuda que la Institución guarda con la entidad producto del enorme rezago en materia de infraestructura que se ha venido acumulando a lo largo de los últimos 10 años.

Acompañado por el gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, presentaron las "Acciones IMSS Nuevo León 2020-2024", que contempla cuatro ejes para ampliar y mejorar la atención médica que se brinda en esta entidad a cuatro millones de derechohabientes. Al respecto, el titular del IMSS explicó que los cuatro ejes consisten en ampliar la infraestructura; invertir en equipo médico y conservación de unidades; fortalecer el modelo de prevención; e implementar los programas de Unidades Médicas de Tiempo Completo y Admisión Continua.

Expuso que durante la actual administración del IMSS, en Nuevo León se contará con 11 nuevas Unidades de Medicina Familiar (UMF), además de dar inicio a la construcción de dos hospitales generales en los municipios de Escobedo y García. Zoé Robledo afirmó que el Instituto renueva su compromiso con la entidad y recupera el tiempo perdido para atender todas las necesidades de los derechohabientes, por más profundos que sean los rezagos, y de esta manera atender la instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador. Indicó que se empezará en el primer nivel con la construcción de 11 Unidades de Medicina Familiar (UMF): dos UMF en Apodaca, dos en García y dos en General Escobedo, donde se concentra la mayor demanda de atención; además, Unidades de Medicina Familiar en Salinas Victoria, Santa Catarina, Juárez, Pesquería y Guadalupe.

La construcción de los nuevos hospitales para ampliar la capacidad médica será con una inversión estimada de cerca de tres mil 800 millones de pesos, y este año dará inicio la construcción de dos hospitales: en General Escobedo y en García, que permitirá tener 520 nuevas camas censables. Zoé Robledo dio a conocer que este año también se destinarán 169 millones de pesos para conservación en unidades médicas y más de 100 millones de pesos para equipamiento en Nuevo León. El director del organismo hizo un reconocimiento a la labor que realiza el Consejo Consultivo del IMSS en Nuevo León, del cual forma parte la Federación Nacional de Sindicatos Independientes. Invitó a los miembros del consejo a ser vigilantes de este proceso de inversión en infraestructura para que la atención llegue realmente a quienes más lo necesitan.

El pasado mes de julio, la FNSI encabezó una rueda de prensa junto a otros organismos sindicales que integran el Consejo Consultivo del IMSS Nuevo León, para solicitar el abatimiento en el rezago de infraestructura hospitalaria en la entidad, que brinda servicio a más de 1 millón 650 mil trabajadores y sus familias.



03. Rinde protesta Comité Ejecutivo de Sindicato en Crisa Libbey



En un ambiente de cordialidad y unión gremial, el Sindicato de Trabajadores de la Industria Cristalera y Materias Primas del Estado de Nuevo León llevó a cabo el proceso para la renovación del Comité Ejecutivo de Crisa Libbey.

El proceso se efectuó conforme al protocolo para la legitimación de contrato colectivo existente, mediante el cual se emitió la convocatoria para la conformación de las planillas, las cuales se sometieron a la votación personal, libre, secreta y directa de los trabajadores. En la toma de protesta estuvieron presentes el Secretario General de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), Jesús González Cárdenas, así como invitados especiales del Sindicato Unión Cuauhtémoc y FAMOSA del Sindicato de la Industria del Cristal, miembros de las empresas hermanas Crisa Lampazos e Industrias del Alkali; representantes de Recursos Humanos y de Gerencia, personal de base de la empresa.

A nombre del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI, el Secretario General Jesús González Cárdenas felicitó a los trabajadores por celebrar con éxito este ejercicio de democracia sindical, que ratifica a nuestra Institución como valuarde dentro del Sindicalismo del siglo 21.



Reconoció a Pablo Cenizales Camacho por su nombramiento como secretario General del Comité Ejecutivo y al resto de su planilla por su compromiso con los derechos de los trabajadores y el bienestar de sus familias.

En la integración del comité resalta la participación de Idalia Margarita Delgado García, quien fungirá como Secretaria de Actas y Acuerdos.

Es la primera ocasión en la historia que una mujer forma parte de un Comité Ejecutivo, ejemplo del Sindicalismo de avanzada que propone la FNSI entre sus agremiados.

El resto del Comité Ejecutivo lo integran: Gerardo Gatica Espericueta, Secretario del Interior; Jesús Rodolfo Soto Nava, Secretario Tesorero; Pedro Alberto Armendariz Garza, Secretario de Organización y Propaganda; Idalia Margarita Delgado García; así como José Candelario Escalona Ibarra, María del Rosario Tello Ovalle, Ricardo Moreno Zúñiga, Juan Guadalupe Montes Rosales, Juan Honorio Covarrubias Díaz, José Luis Barrón, comisionados de Hacienda y de Honor y Justicia.

04. Presente FNSI por segundo año consecutivo en firma de Pacto Coahuila 2020

Por segundo año consecutivo, los factores que integran la producción sumaron esfuerzos para contribuir al desarrollo económico de Coahuila, con la firma del Pacto Coahuila 2020.

Con la premisa de mantener el crecimiento estable, con seguridad y certeza laboral, el Gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís encabezó la firma del documento por la inclusión, igualdad y justicia laboral, el cual pretende brindar mayor certidumbre para mantener al estado en los primeros lugares a nivel nacional en inversión y desarrollo. Ante representantes obreros, patronales y autoridades de los tres órdenes de Gobierno, Miguel Riquelme sostuvo que el Pacto 2020 contribuirá a consolidar la prosperidad y el desarrollo de Coahuila. Es la segunda ocasión en que todos los factores de la producción se suman a este ejercicio que pretende posicionar a Coahuila como objetivo de inversión para la creación de empleos, con énfasis en la estabilidad y la paz laboral.

El mandatario enfatizó que el Pacto ratifica el compromiso de impulsar la libertad sindical "no vamos a escatimar esfuerzos para que Coahuila dé y ofrezca el Derecho, la certidumbre a la estabilidad laboral, nada ni nadie está por encima de la Ley. Nunca seremos rehenes de los caprichos de quienes sólo buscan el voto laboral como medida de presión y, por ende, pretenden desestabilizar nuestro entorno económico", enfatizó.

El Secretario General de Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), Jesús González Cárdenas, acudió como invitado especial a la firma del documento, para reafirmar el compromiso de nuestra Institución por aportar en el crecimiento económico de la región.

En el evento estuvieron presentes en el Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la Industria, Comercio, Conexos y Similares del Estado de Coahuila: Rupertino García Reyes, así como el asesor sindical Marco Flores; entre otras personalidades.



05. Anuncia FNSI su Agenda Deportiva 2020 con grandes sorpresas

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) presentó la Agenda Deportiva 2020, que enmarca los torneos y actividades recreativas que se llevarán a cabo a lo largo de este año en diferentes sedes de todo el país. Con una nutrida asistencia de asesores y delegados sindicales, así como representantes empresariales e invitados especiales en el Salón "Unión y Justicia" de la FNSI, se reveló el cronograma de eventos de manera oficial, destacando el objetivo de superar los más de 125 mil trabajadores que fueron atendidos en la Agenda Deportiva del año pasado.

Entre los eventos más importantes que se dieron a conocer, sobresale la realización de la primera Olimpiada Nacional de los Trabajadores, la cual incluye la práctica de disciplinas como atletismo, basquetbol, softbol, futbol, natación, entre otros; teniendo como sedes los centros recreativos de la FNSI en Nuevo León. Gracias al apoyo incondicional por parte del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de la FNSI, encabezado por su Secretario General Jesús González Cárdenas, la intensa actividad física que se implementará en 2020, va de la mano para impulsar el desarrollo personal y profesional de cada uno de los agremiados.

"La FNSI siempre ha estado preocupada por desarrollar integralmente al trabajador, no solo hacerlo mejor trabajador sino también hacerlo mejor persona y el deporte es un conducto muy importante para ser mejor persona", mencionó.

Además de los torneos tradicionales que han sido desplegados con rotundo éxito en el deporte sindical de la FNSI, tal es el caso del futbol, softbol, voleibol, billar, pesca, entre otros, se anunció la tercera edición de la carrera 3 y 10K "Deporte y Familia", a disputarse el próximo mes de noviembre, en la ciudad de Monterrey. Cabe señalar que en esta ocasión se impulsará fuertemente la organización de competencias en diversas entidades como Nuevo León, Coahuila, Durango, San Luis Potosí, Chihuahua, entre otros; destacando la segunda edición de la Carrera del Sindicato de Minas, a celebrarse en el mes de junio en la capital potosina.

En el evento estuvieron presentes: Valdemar Martínez Guajardo y Mario Castellano Valdez; integrantes de Comité Ejecutivo Nacional, así como Felipe Vázquez Tamez, representante del Sindicato de Minas; y Roberto Granados Galván, representante del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, ambos adheridos a la FNSI.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México